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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 10 FEBBRAIO ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Vice Presidente  
Tomasetto e dei  Consiglieri: 
 
AMATO Luciano MACAGNO Igino SALUZZO Alberto 

BALENA Davide MAGLIANO Liliana SANTIANGELI Amalia 

BELLAVITA Claudio MAIORANA Marco TAGLIAFERRI Federico 

BUFFA Elena PANATERO Rosanna UGONA Andrea 

CAVALLARI Laura Livia PASCALE Giuseppe VAGNONE DI TROFARELLO E DI 
CELLE Giovanni 
 

DI BELLA Luca PELLOSO Ivana VIANELLI Renato 

FERRERO Viviana POGGIO Graziella  

GATTO Gerardo RE Alberto  

 
E quindi in totale, con il  Vice Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri  Guerrini, Martucci. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA  
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: LA SOLUZIONE DEL PROBLEMA CANI 
PASSA DAL BUONSENSO. 
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Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
ORDINE DEL GIORNO : La soluzione del problema cani passa dal buonsenso 
 
 
PREMESSO CHE : 
-solo con questa legislatura è apparsa nella sua interezza la problematica delle aree  destinate allo 
sgambamento dei cani nel Centro della città di Torino 
- il fenomeno della detenzione di un cane sia un fenomeno che aumenta in città in modo 
esponenziale e quindi vada monitorato e gestito 
-che esistono già gruppi di persone che portano la mattina presto o la sera nei parchi cittadini il 
proprio cane e sono costretti a vivere una situazione di illegalità quando gli permettono  di correre 
in libertà. 
- che le frequentissime multe a cui sono sottoposti per aver permesso lo sgambamento sono la 
conseguenza sbagliata di una situazione che va in qualche modo sanata. 
- che la soluzione trovata a Milano di utilizzare orari prestabiliti per lo sgambamento cani in alcuni 
parchi densamente utilizzati ha prodotto dei buoni risultati. 

CONSIDERATO CHE: 
- la Circoscrizione 1 dispone di una sola area cani ai giardini Valperga di Masino zona Clessidra in 
Crocetta.  
- che la nuova area individuata dall'Assessore nell'incrocio tra il ponte Umberto I e il corso 
Moncalieri a fascia unica oraria 8.00-20.00 risulta prospiciente la nostra Circoscrizione ma con 
delle problematiche legate al fiume e al traffico del corso non essendo recintata e quindi non sicura 
per i detentori di cani. 
-che il problema va risolto tenendo conto anche del normale accentramento dei detentori di cani in 
alcune aree e della sostenibilità dei loro spostamenti in funzione della distanza chilometrica. 
- che la zona delle Porte Palatine parte alta, area bastione, è un'area già ampiamente utilizzata allo 
scopo ,  
- che la suddetta area è costituita di terra riportata e i cittadini che la frequentano con i loro cani 
sono dei deterrenti al ritrovarsi lì di persone dedite al consumo di eroina 
 
CHIEDE 
 
a nome del Presidente e dei Consiglieri, all'Assessore Lavolta e alla Giunta che si cerchi una 
soluzione risolutiva della problematica della mancanza di un'area cani in Centro con l'istituzione di 
fasce orarie possibilmente divise in due orari distinti, nella zona delle Porte Palatine zona alta,  con 
semplice utilizzo di adeguata cartellonistica e di cestini di raccolta per le deiezioni e di porta 
sacchetti per incentivarne il corretto uso.  
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